

Festival Culturamerica

Conférence
mercredi 21 mars à 18h
au CAC de Séméac
(*en face de la mairie*)

Nicaragua

bilan de la révolution sandiniste
par Gloria Guevara Silva

Le festival Culturamerica de Pau se décentralise cette année encore à Séméac avec une conférence sur le Nicaragua .

Gloria Guevara Silva évoquera l'histoire tourmentée de ce pays (une très longue dictature, des insurrections, une guerre civile) et sa marche obstinée et difficile vers plus de justice et de démocratie, à l'instar de cette Amérique latine en mouvement.

Ex-guerillera de la révolution sandiniste, Gloria milite aujourd'hui au sein du Mouvement Social Nicaraguyen Un Autre Monde est Possible. Ex-maire de San Carlos Rio San Juan, elle est peintre primitiviste et présidente de la Fondation Musée de l'archipel de Solentiname.

Dans l'art comme dans la vie, pour elle, « chaque jour est un nouvel apprentissage ».

Cette conférence vous est proposée par ATTAC, l'association ABAU, le CAC de Séméac, le Centre Culturel espagnol, le collectif antilibéral de Séméac, l'association France Cuba.

Entrée libre